

za en nuestra diócesis las voces de cientos y miles orando unidos para que, durante el bello mes consagrado a María, todo resuene con su nombre y alabanza, y su santuario resplandezca con nuevos brillos.

Mes de María

● Todos los años, entre el 8 de noviembre y el 8 de diciembre, quienes nos sentimos parte de la Iglesia Católica en Chile vivimos un tiempo especial, de alegría, de encuentro, de oración, durante el cual las miradas de los católicos se elevan para ver fijamente a los ojos de la Virgen María. Se celebra el Mes de María.

Este año, el Santuario de la Purísima de Lo Vásquez y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso han elaborado un material que busca relevar y poner en el centro la realidad y diversidad de la Diócesis de Valparaíso. Este trabajo y colaboración dio como fruto el texto “‘Hagan lo que Él les diga’, con María caminamos al centenario”, el cual se ha comenzado a distribuir gratuitamente en parroquias y comunidades eclesiales en toda la diócesis.

Quienes trabajamos en el Santuario de Lo Vásquez, que este año cumple 170 años desde que se aprobara el culto público de esta devoción, nos sentimos orgullosos de este documento, que busca invitar a todas las comunidades a acercarse a María como hijos e hijas, viendo en ella un modelo de seguimiento cristiano.

Esperamos que se escuche con fuer-

*Pbro. Winstor Hardy, rector
Santuario de Lo Vásquez;
Pbro. César Flores, vicerrector*
